

Nachruf

Wir trauern um unseren Musikkameraden und Ehrenmitglied

Helfried Rzehak

der im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Helfried Rzehaks musikalischer Weg bei der Stadtkapelle begann bereits 1955, wo er uns tatkräftig am Schlagzeug unterstützte. Bei unseren Konzerten, Auftritten und Festen konnten wir stets auf seine Zuverlässigkeit und sein handwerkliches Geschick zählen. Wir danken Helfried für seinen unermüdlischen Einsatz für die Stadtkapelle über viele Jahrzehnte.

Wir werden seine Freundlichkeit, seine Treue
und seinen Humor nicht vergessen.

**Mit einem letzten Gruß
Stadtkapelle Ingelfingen**